



Día de Los MUERTOS

LECTURA COMPRENSIVA



El Día de los Muertos es una fiesta muy importante en México. Se celebra desde finales de octubre hasta el 2 de noviembre. Las personas preparan altares, decoran tumbas y recuerdan con amor a sus seres queridos que ya murieron.

Hace más de 500 años, los pueblos indígenas ya celebraban a los muertos. Creían que las almas regresaban del Mictlán, un mundo especial donde iban los muertos. Cuando llegaron los españoles, esta tradición se mezcló con el calendario católico.



El 27 de octubre está dedicado a las mascotas fallecidas. Ese día, muchas personas preparan altares especiales con fotos, juguetes, mantas o platos de comida que les gustaban a sus animalitos. Es una manera de honrar y recordar a los perritos, gatitos y otras mascotas que fueron parte de la familia. El 1 de noviembre es para los niños fallecidos (los angelitos). El 2 de noviembre es para los adultos.



Los altares son muy coloridos y tienen muchas cosas importantes:

Flores de cempasúchil (anaranjadas y con olor fuerte)

Velas para alumbrar el camino

Pan de muerto, fruta y comida favorita del difunto

Copal, que es humo aromático para guiar a los espíritus

Papel picado, fotos, agua, dulces, tamales, café y más

La Catrina es una calavera elegante, usualmente lleva un sombrero grande.

Fue creada por el artista José Guadalupe Posada y es el símbolo más famoso del Día de los Muertos. Muchas personas se disfrazan de Catrina o pintan su cara como una calavera.



CONTESTA LAS PREGUNTAS SELECCIONANDO LA RESPUESTA CORRECTA.

1. ¿Qué es el Día de los Muertos?

5. ¿Qué es el Mictlán?

2. ¿Cuándo se celebra el Día de los Muertos?

7. ¿Qué es la Catrina?

3. ¿Qué día se dedica a las mascotas fallecidas?

8. ¿Qué cosas se ponen en los altares?

